



APRIL 2024
LITERATURE MONTH
GUARDIANS OF LITERATURE
GUARDIANES DE LA LITERATURA

El poeta es el guardián del mito y de la imagen hasta que lleguen tiempos mejores.

Jorge Teillier

Objetivos Generales:

Fomentar el goce estético que la literatura provoca, reconocer la infinidad de mundos posibles que representa y valorar la conexión que establece con la realidad social y cultural que se manifiesta en las formas de vida y costumbres que recrea.

Objetivos Curriculares:

Desarrollar las habilidades de comprensión lectora, a partir de los ejes fundamentales de la comunicación.

Actitudes:

- Reconocer la literatura como una manifestación artística comprometida con las necesidades de las sociedades y del hombre en sí mismo.
- Valorar las diversas manifestaciones literarias como las herramientas que guían al ser humano en la concepción y visión de mundo.
- Desarrollar y potenciar la lectura, la comprensión lectora y la producción de textos; a partir de los ejes fundamentales del lenguaje y comunicación.

VIRTUES OF THE MONTH: Self-discipline and Self-care

Self-discipline is the ability to control yourself and to make yourself work hard or behave in a particular way without needing anyone else to tell you what to do.

Self-care means taking the time to do things that help you live well and improve both your physical health and mental health.

KEY WORDS: Literature, poetry, plot, genre, characters, rhyme, verse, poem, novel, essay, writer, author.

EFEMÉRIDES DEL MES:

Día de la Actividad Física	06 de abril
Natalicio Gabriela Mistral	07 de abril
Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo	08 de abril
Día de la Tierra	22 de abril
Día del libro, la lectura y el derecho de autor	23 de abril
Día Internacional de la Lucha contra el Maltrato Infantil	25 de abril
Día de la Convivencia Escolar	26 de abril
Día del Carabinero(a)	27 de abril

ACTIVITIES

Semana 1, Presentación.

Lunes 1 de abril en el gimnasio se entona himno nacional e himno del colegio. Se darán indicaciones generales por parte de inspección y dirección.

Se da inicio al mes de la literatura con la exposición de los objetivos y actividades que se realizarán durante el mes de abril. Las actividades propuestas serán desarrolladas en las horas de las asignaturas de Lenguaje y Comunicación y Lengua y Literatura, con la colaboración de las asignaturas de Arte, Tecnología e Inglés.

Lunes 1 al 5 de abril

Inauguración del Mes de la Literatura con la decoración de las salas de clases y de los espacios comunes con material atinente a la lectura domiciliaria. La puerta deberá decorarse como la portada y contraportada del libro desde Preschool a 12th grade.

Viernes 5 de abril

Presentación de espectáculo de títeres referente a la necesidad de guardar y cuidar de las historias que encarnan aspectos universales de la condición humana. Esta actividad estará a cargo de los estudiantes Enrique Fenner y Carlos Fenner. Estará dirigida a estudiantes de Preschool y de 1st. Se realizará en el patio de Preschool en dos periodos.

Semana 2

Lunes 8 a viernes 12 de abril

Tour por biblioteca.

Semana 3

Clase magistral

Viernes 19 de abril

Se llevará a cabo una clase magistral a cargo de la profesora Alejandra González. En esta actividad participarán como espectadores dos estudiantes destacados en las asignaturas de Lenguaje y Comunicación y de Lengua y Literatura de 5th a 12th. También podrán asistir los estudiantes de los diferenciados de Participación y Argumentación en Democracia y Taller de Literatura.

Semana 4

Ninth Literature Fair Saint Patrick School "Guardians of Literature" (presentan cursos pares)

Martes 23 de abril

El día 23 de abril se realizará la inauguración a la feria de la Literatura a partir de las 10:00 hrs, la cual estará presidida por nuestro Director Mr. Orlando Barrientos y por el Equipo Directivo. Contará con la presencia de los cursos que exponen en la Feria desde 1st a 11th grade.

Para esta edición de la Feria, el tema que se trabajará será **GUARDIANS OF LITERATURE**

Los estudiantes que participen como expositores de la muestra deberán estar caracterizados como caballeros: con armaduras, yelmos y una lanza de juguete.

También estará presente en el Mes de la Literatura la emblemática Feria Literaria, actividad que cuenta con la participación de los cursos pares.

Los cursos pares presentarán en la feria la lectura domiciliaria en las asignaturas de Lenguaje y Comunicación y Lengua y Literatura dando pequeñas charlas sobre el autor y su obra (narrador, personajes, tiempo y espacio). Los visitantes aprenderán sobre dicha lectura a través de juegos y elementos visuales.

En un espacio de la Feria los estudiantes podrán dejar por escrito el libro que cambió su vida. Se realizarán entrevistas a los estudiantes y profesores en las que se les pedirá que recomienden un libro, den consejos de lectura, por ejemplo.

Habrará un espacio para que los estudiantes de Preschool dibujen escenas literarias.

Se organizará una búsqueda del tesoro en la feria, donde los participantes seguirán pistas relacionadas con libros y autores famosos. Al final, podrán recibir premios como libros.

Los profesores de Lenguaje y Comunicación y de Lengua y Literatura serán los encargados de crear los siguientes grupos de trabajo:

- Equipo encargado de la ornamentación interior de la sala de clases según la lectura domiciliaria mensual.
- Equipo encargado de la ornamentación de la puerta, la que debe ser fiel a la portada y contraportada del libro del mes. Este equipo también estará encargado de la ornamentación del espacio común correspondiente a u sala de clases.
- Equipo de confección de recuerdos (trípticos, separadores, stickers, fundas para libros, pines, por ejemplo) de su paso por el stand.
- Equipo encargado de la presentación y exposición de los trabajos (gigantografías, afiches, ilustraciones, etc.) en la Feria.

Concurso interescolar de declamación

Martes 30 de abril en biblioteca.

Los alumnos podrán participar en seis categorías:

- categoría 1st-2th,
- categoría 3th-4th,
- categoría 5th-6th,
- categoría 7th-8th,
- categoría 9th-10th y
- categoría 11th-12th.

Podrán participar de este concurso estudiantes desde 1st a 12th.

Los profesores de Lenguaje y Comunicación, Lengua y Literatura e Inglés de cada curso serán quienes inscriban a los participantes con el Encargado del mes.

Los textos escogidos para la lectura deben pertenecer al género lírico, cuyo título deberá ser dado a conocer en el momento de la Inscripción.

Encargado(a):

Colaboradores: Language Department / English Department.